

El día lunes 2 de marzo los niños de primer grado, iniciaron el año compartiendo una hermosa tarde de juegos y de oración, junto a sus familias.

Las señoritas Ana, Carolina, el profe Ezequiel y el Equipo Directivo les dieron un cálido recibimiento en el patio Madre Rossello. Luego las docentes de primer grado, Micaela y Daniela, los invitaron a compartir un momento especial en las aulas. ¡Cuántas risas se dibujaron en los rostros de los niños! Juntos, armamos palabras importantes que nos ayudaron a reflexionar sobre el trabajo del año y nos divertimos con juegos de mesa... Las aulas se llenaron de alegría, aplausos, dulces miradas y abrazos.

Finalizamos en la capilla del colegio, pidiendo a nuestra dulce madre María que nos guíe y proteja durante todo el año para que nunca nos falte el amor, la amistad, el diálogo, el perdón, la confianza y la esperanza.

Que este momento tan ameno que los pequeños vivieron y compartieron con sus familias, se atesore para siempre en sus corazones.

***¡¡BIENVENIDOS NIÑOS!! A DISFRUTAR DE ESTE AÑO...***



